

## › Trinkwasserinstallation ‹

### Schreiner-Kooperation?

Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Gewerken ist im Handwerk ja „in“. Nach dem Besuch in einem Mehrfamilienhaus bin ich mir sicher, dass hier ein Installateur eine Kooperation mit einem Schreiner eingegangen ist: Anstelle des vorgeschriebenen Wasserzählerbügels ruht der Zähler auf einer Holzkonsole. Was sagt vor allem das Versorgungsunternehmen dazu? Spannungsfrei auf nachwachsendem Baustoff gelagert, oder was?

**Oliver Kramer**  
44193 Dortmund

